

BAB V KESIMPULAN DAN SARAN

V.1. Kesimpulan

Dalam dunia perbulutangkis di Indonesia, terdapat salah satu klub bulutangkis yang sudah banyak menyumbangkan sumbangsuhnya untuk mengangkat nama Bangsa Indonesia melalui para atletnya. PB Mutiara Cardinal Bandung merupakan salah satu klub bulutangkis tertua di Indonesia. Atlet bulutangkis asal Indonesia pertama yang memenangkan juara All England berasal dari PB Mutiara Cardinal Bandung. "*Blue White*" merupakan awal cerita dari PB Mutiara Cardinal Bandung sebelum akhirnya nama "Blue White" ini diganti pada tahun 1967. PB Mutiara telah melewati banyak peristiwa dan masa keemasan dari Klub ini pada dekade tahun 70-an, saat itu PB Mutiara melahirkan banyak atlet-atlet legendaris seperti Christian Hadinata, Tjun-tjun, Imelda Wiguna, Ivanna Lie, dan Heryanto. Hingga masa kini PB Mutiara Cardinal Bandung masih melahirkan banyak atlet hebat seperti Gregoria Mariska Tunjung yang menempati rangking pertama tunggal putri di Indonesia. Klub bulutangkis ini merupakan sejarah karena telah banyak mengangkat harkat dan martabat nama Bangsa Indonesia melalui para atletnya, namun eksistensinya di masyarakat masih sedikit.

Perancangan ini bertujuan untuk memberikan informasi kepada Masyarakat bahwa PB Mutiara Cardinal Bandung ini merupakan salah satu sejarah di Indonesia melalui media film dokumenter. Dalam pengemasannya, film ini mengandung informasi dari awal PB Mutiara Cardinal Bandung berdiri dengan nama "*Blue White*" hingga kondisi PB Mutiara Cardinal Bandung yang saat ini masih melahirkan atlet-atlet hebat agar khalayak sasaran mendapatkan pengetahuan mengenai salah satu sejarah di Indonesia dan dapat menguatkan citra dari PB Mutiara Cardinal Bandung.

V.2 Saran

Dalam perancangan informasi mengenai PB Mutiara Cardinal Bandung, diharapkan dapat dimanfaatkan dengan baik, supaya khalayak sasaran mendapatkan pengetahuan mengenai sejarah dari PB Mutiara Cardinal Bandung

yang masih berdiri hingga saat ini. Diharapkan perancang atau pihak terkait berikutnya dapat menyempurnakan perancangan yang telah dibuat ini dengan lebih lengkap menggunakan media yang lebih menarik lagi.